

Punkt: der Tagesordnung

**Anfrage von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:
Frischküche in den Bretzenheimer Kindertagesstätten**

In einem Pilotprojekt in der Kita Alte Patrone soll die Verpflegung ab dem Kitajahr 2020/2021 auf Frischküche umgestellt werden. Damit will die Stadt erste Erfahrungen mit der Frischküche sammeln, die auf andere Kitas übertragen werden kann.

Perspektivisch will die Stadt die Einrichtung von Cluster-Küchen realisieren, die mehrere Kitas in der Umgebung mit Verpflegung aus einer Frischküche versorgen.

Im vergangenen Jugendhilfeausschuss erläuterte die Verwaltung auf Nachfrage, dass auch für den Stadtteil Bretzenheim eine Cluster-Küche in Planung sei. Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie ist der aktuelle Stand der Planungen hinsichtlich einer Cluster-Küche in Bretzenheim? Bis wann soll diese fertig gestellt werden? Welche Kitas sollen dadurch mit Verpflegung aus einer Frischküche versorgt werden?
2. Wie plant die Stadt perspektivisch die weiteren Kitas in Bretzenheim durch Cluster-Küchen zu versorgen? Wie sieht dafür die Zeitschiene aus?

Gez. Fabian Ehmann

(Fraktionssprecher BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN)